

Premier baiser : quand il me prend dans ses bras... - 1/2

Tout ce que vous voulez savoir sur le premier baiser...

Entre amoureux, il y a plusieurs sortes de baisers. Le petit baiser sur la bouche, juste pour se toucher les lèvres en signe de tendresse. C'est un baiser tout doux, tout léger, comme la caresse d'une plume. Ce que les filles considèrent comme leur premier baiser, c'est le French Kiss, comme disent les Américains : joindre les lèvres, entrouvrir la bouche pour permettre aux langues d'entrer en contact et de se caresser.

Comment ça se passe ?

Il n'y a pas de méthode agréée : chacun le fait à sa manière, un baiser dure plus ou moins longtemps suivant le plaisir et le désir des amoureux. Si cela ne vous est encore jamais arrivé, vous êtes sans doute de savoir comment on s'y prend ! Désolée les filles, mais ça ne s'apprend pas : un baiser s'invente à deux, et chacun trouve sa manière d'embrasser.

Bouleversant si vous êtes amoureuse

Le premier baiser est un moment important, parfois un peu impressionnant, souvent émouvant, bouleversant si vous êtes amoureuse...

C'est beaucoup plus fort que de se prendre par la main ou par le cou !

Mais si on vous vole ce baiser, si on vous le prend de force ou par surprise, ou si vous vous laissez faire uniquement pour ne pas avoir l'air idiote, il y a toutes les chances pour que ce baiser vous paraisse dégoûtant : sans désir, sans tendresse, sans respect, cette intrusion dans votre intimité se réduit à une affaire de muqueuses, de goût et de contacts pas forcément très appétissants.

Tout ça pour ça

Et même si vous en avez envie, vous pouvez être déconcertée par ce premier baiser dont les filles rêvent beaucoup et qui n'est pas toujours à l'image de ce qu'elles avaient imaginé ! Il va falloir apprendre des sensations nouvelles, découvrir des façons de partager des sentiments, des désirs.

Ne vous inquiétez pas trop si ce baiser n'est pas à la hauteur de vos espérances. Vous n'êtes peut-être pas encore tout à fait prête, pas assez amoureuse ou tout simplement pas attirée pour l'instant par ce genre de marque d'affection !

Surtout, ne vous forcez pas : vous avez le temps de découvrir la douceur d'un vrai baiser.

Un moment magique

Ce baiser était merveilleux, tant mieux ! Vous venez certainement de découvrir l'une des plus jolies manières de dire vos sentiments autrement qu'avec des mots, de partager du plaisir et de l'émotion. Un baiser c'est une façon de dire "Je t'aime. "

Trop précieux pour être bradé

C'est vrai qu'un premier baiser peut être un moment vraiment magique au début d'une relation amoureuse. C'est le moment où l'on s'abandonne, où l'on avoue par ce geste tout l'amour qu'on a pour l'autre.

Premier baiser : quand il me prend dans ses bras... - 2/2

Raison de plus pour ne pas embrasser à tout bout de champs : un baiser est teop précieux pour être bradé.

Collectionneuse de baisers

Eh oui, un baiser est comme un trésor. Ce serait tellement dommage d'en faire l'objet d'un pari, d'une collection ou même de le voir comme un rite d'entrée dans le groupe de "celles-qui-sont-déjà-sorties-avec-un-garçon". C'est le meilleur moyen d'être décue !